
1 
 

(vorläufige Übersetzung)  

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

28. NOVEMBER 2015  

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

   
MEIN HERZ BLEIBT OFFEN, UM FÜR DAS GESAMTE VOLK GOTTES FÜRBITTE ZU 

LEISTEN.  

ICH HALTE STÄNDIG FÜRSPRACHE VOR DER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT, ICH 
WILL NICHT, DASS MEINE KINDER VERLOREN GEHEN.   

Gott, der Vater hat mir die Aufgabe gegeben, euch nicht zu verlassen.    

Meine ständigen Erscheinungen in der ganzen Welt sind ein Aufruf zur Umkehr an die 
Mehrheit der Menschen, die nichts von Bemühungen, Buße oder Opfer wissen wollen, noch 
davon, ihren Nächsten zu lieben, sondern ein einfaches Leben ohne Anstrengung wollen. Ich 
bat sie, Meinem Sohn zu gehorchen, ich rufe sie immer wieder, damit sie sich mit der 
Heiligen Dreifaltigkeit vereinen, aber Mein Sohn und Ich werden abgewiesen.  

Ich werde nicht ruhen, um euch näher zu Unseren Heiligen Herzen zu bringen, obwohl die 
Mehrheit der Menschen die Heilige Dreifaltigkeit missachtet, um sich an das Weltliche zu 
klammern und sich den Niederungen hinzugeben, die der Teufel mit immer größerer Macht 
dem Geist des Menschen einflößt, da dieser eine große geistige Schwäche besitzt.    

IHR WERDET NICHT DEN RICHTIGEN WEG EINSCHLAGEN NOCH BESSER 
WERDEN KÖNNEN, WENN IHR MEINEM SOHN NICHT NÄHER KOMMT UND 

EUCH ZU EINER RADIKALEN ÄNDERUNG ENTSCHEIDET.   

Ich stelle Mich Meinen Kindern zur Verfügung, Ich verlasse sie nicht, sondern führe sie, weil 
ich einen schwachen Glauben sehe und nicht alles in der Verantwortung des mystischen 
Leibes Meines Sohnes liegt.  

Einige der Verwahrer des priesterlichen Dienstes haben im Volk Meines Sohnes nicht die 
Verantwortung verankert, das Wort Gottes zu kennen, noch haben sie ihre Gemeinden 
vor der Herrschaft des Bösen gewarnt, vor diejenigen, die falsche Ideologien annehmen, 
die sie dazu bringen, sich von Meinem Sohn zu trennen, weil sie nicht das Gesetz Gottes 
erfüllen und sich den Händen des Bösen ausliefern. Das Volk Meines Sohnes hat sich von 
Meinen Rufen abgewendet. Stattdessen wurde es eingeladen, in die Moderne einzutreten, 
die die Menschheit in den Abgrund der Zerstörung führt, indem sie alles akzeptiert, was 
dem Ruf Meines Sohnes und dem Gesetz Gottes entgegensteht.  

DIE ZEIT IST GEKOMMEN, IN DEM DER MENSCH DIE GÖTTLICHE WAHRHEIT 
NICHT AKZEPTIERT NOCH SIE AKZEPTIEREN WIRD, sie aus seinem Verständnis 
beseitigt und der Vernunft sagt, dass der freie Wille die Lösung für alle Probleme ist, 
wodurch ein Herz aus Stein wächst, undurchdringlich, in dem das Gesetz der Liebe für den 
Menschen unerträglich ist und sein wird.  

Der Terror durch das Gespenst des Terrorismus wird wachsen. Ohne jegliche Berechtigung 
wird weiterhin die Ruhe der Völker vernichtet. Das Leben wird nicht respektiert, sondern im 
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Gegenteil wird Wohlgefallen daran gefunden, der Menschheit Leid mit unschuldigen Opfern 
zu bringen.  

Die Massenmedien sind es, die dem Terrorismus mit Worten und Berichten Popularität 
verleihen, um diejenigen zu unterstützen, die sie irrtümlich als Helden betrachten, 
angesichts einer Gesellschaft, die nicht weiß, in welche Richtung sie gehen muss. Die 
großen Nationen suchen außerhalb ihrer Grenzen, was sie in ihrem eigenen Hoheits-
gebiet haben.  

DIE HÄRTE DES MENSCHLICHEN HERZENS WIRD SO EXTREM, DASS DAS BLUT 
DIEJENIGEN NOCH BLUTRÜNSTIGER MACHT, DIE SICH WEIT VON MEINEM 
SOHN ENTFERNT HABEN, GEMEINSAM MIT IDEOLOGIEN, DIE DEM WORT 

GOTTES ENTGEGENSTEHEN.   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der Ungehorsam des Menschen bringt der 
Menschheit dieses Leid.   

Ich habe euch gewarnt und warne euch vor der Konfrontation der Großmächte, bei denen 
die Aufrüstung mit hochentwickelten Waffen fortschreitet, was zu Schmerzen in einem 
größeren Maßstab führt; nur eine unvorsichtige Tat wird dazu führen, dass die Verbündeten 
von einem Moment zum anderen zu Feinden werden.  

WACHT AUF, MEINE KINDER! Die Arme des Bösen arbeiten zügig, Satan ruht nicht und 
Meine Kinder schlafen weiter...  

WACHT AUF, AUSERWÄHLTE KINDER MEINES HERZENS! WECKT DAS VOLK 
MEINES SOHNES! Warnt sie vor den Zeiten, in denen sie leben und den Ereignissen, die 
vor ihnen liegen und die Ich ihnen verkündet habe.  

Missachtet nicht Meine Bitten, erlaubt nicht, dass die Herde Meines Sohnes durch Unwis-
senheit vernichtet wird. Denkt daran, dass gute Absichten konkretisiert werden müssen, 
damit sie Früchte tragen. BLEIBT NICHT STUMM ANGESICHTS DES FORTSCHREI-
TENS DES BÖSEN, DAS NICHT RUHT. 

Liebe Kinder, betet für eure Brüder, die unschuldig leiden. 

Geliebte Kinder, betet für Brasilien, das Klagen wird kommen. 

Geliebte Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, sie werden unter Mensch und Natur 
leiden. 

Kinder, ihr werdet leiden, weil die Erde immer weiter beben wird. Wo die Erde noch nicht 
gebebt hat, wird sie beben: wo die Erde bisher fest war, wird sie sich öffnen; wo die 

Vulkane nicht mehr rumoren, werden sie wieder mit großer Kraft tätig.  

Betet für Peru, es wird beben und meine Kinder werden leiden.  
Betet für Mexiko, meine Kinder werden in einem Erdbeben leiden, das die Meinen zum 

Klagen bringt und das Wasser wird sie peitschen.  

Liebe Kinder, leugnet nicht, was offensichtlich ist. Die Menschheit befindet sich im Krieg, 
und dieser wird noch intensiver in den größeren Konfrontationen, die aus verschiedenen 
Ursachen entstehen.  

Der Dämon hebt die Arme, diese Tentakel des Antichristen, er bewegt sie gegen die Mensch-
heit und verbreitet seine Legionen des Bösen, um diejenigen, die ohne Glauben sind, für sich 
einzunehmen, diejenigen, die sich weigern, zu Meinem Sohn zurück zu kommen, die sich 
aus freiem Willen oder durch nachsichtige Unwissenheit am Bösen erfreuen.    

 † Kehrt bald zurück und repariert die Angriffe gegen Meinen Sohn.  

 † Missachtet nicht die Aufrufe zur Begegnung und Versöhnung mit meinem Sohn.  
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 † Betet und handelt für eure Brüder.  

 † Seid Zeugen Meines Wortes und des Wortes Meines Sohnes, gehört nicht zu 
denjenigen, die mit verschränkten Armen zusehen, wie das Böse wächst, ohne Meine 
Kinder vor dem zu warnen, was kommt, damit sie aufwachen.  

 † Kommt und empfangt Meinen Sohn angemessen vorbereitet in der Eucharistie, 
nach der Buße wegen der begangenen bösen Taten und der unterlassenen guten 
Taten.  

 † Lebt ständig die Messe, nicht nur in der Kirche, sondern in jeder Handlung und Tat 
im Leben.  

 † Lernt das Wort Gottes kennen, ihr könnt niemanden lieben, den ihr nicht kennt. 
Meine Kinder sind oberflächlich in der Kenntnis Meines Sohnes und wegen des 
fehlenden Wissens sind sie eine leichte Beute für das Böse.  

 † So, wie der der Kommunismus sich der Völker bemächtigt, vernichtet das Böse, das 
ihn begleitet, die Freiheit der Kinder Gottes.  

 † Vertieft euch mit Demut in die Heiligen Schrift, damit der Heilige Geist euch 
erleuchte und ihr sicher seid.  

DIE SCHRIFT ERFÜLLT SICH ANGESICHTS DER GLEICHGÜLTIGKEIT DER 
MENSCHHEIT, UND DAHER ERKENNEN SIE ES NICHT UND LEUGNEN ES.  DAS 
WORT GOTTES WURDE NICHT FÜR DIE VERGANGENHEIT GESCHRIEBEN, DAS 

WORT GOTTES HAT KEIN ENDE. BLEIBT AUFMERKSAM, DAMIT SIE EUCH NICHT 
SCHLAFEND ANTREFFEN.   

Der Stolz der Menschheit ist so groß geworden, dass sie leugnen, was ihre Augen sehen. Der 
Mensch liebt sich selbst, er liebt das Geld mehr als Meinen Sohn, und wegen des Geldes sind 
die einen zu Feinden der anderen geworden; sie sind untreu wegen ihres Gottes des Geldes, 
der Mensch ist hochmütig und lehnt Meine mütterliche Liebe ab.    

KINDER, WACHT AUF! SEID NICHT WIE DIEJENIGEN, DIE ZU WISSEN SCHEINEN, 
WAS ICH IHNEN VERKÜNDE UND NICHT IN DER LAGE SIND, SICH DARAN ZU 

HALTEN, WEIL SIE NICHT ERKENNEN, WAS MEIN SOHN UND ICH IHNEN 
OFFENBAREN.   

Kinder Meines Unbefleckten Herzens, eine Tragödie wird die Menschheit erschüttern, 
aber diejenigen, die sich weit entfernt befinden, werden es sehen und vergessen, bis der 
Schmerz sie erreicht.  

Meine Lieben, Schmerzen leben nicht ewig. Das Herz des Menschen wird durch das Leiden, 
das ihr aus freiem Willen erlebt, aufgeweicht.  

MEINE ENGELSLEGIONEN BLEIBEN BEI DEM VOLK MEINES SOHNES, DAS BÖSE 
WIRD DAS GUTE NIEMALS BESIEGEN. Noch wird der Mensch die Erde zerstören 
können, die der Ewige Vater mit Seiner Göttlichen Liebe erschuf. Daher sind die Gläubigen 
Zeugen der Liebe Gottes zu Seinen Kindern.  

Vergesst nicht, dass der Schutz Gottes bei euch ist. Es wird Hilfe für Körper und Geist kom-
men. Ihr werdet nicht vernachlässigt, sondern bleibt jederzeit weiterhin im Schatten des 
Höchsten, und dies ist es, was Satan am Meisten wütend macht: Der Glaube des Volkes 
Meines Sohnes.  

Das Wort Gottes klingt in euch wieder, das Wort Gottes wird weiterhin gepredigt. DIE 
HILFE FÜR MEINE KINDER WIRD VON OBEN KOMMEN, DER SCHUTZ FÜR MEINE 
KINDER, DER TROST FÜR MEINE KINDER...   DAS BÖSE WIRD IHN NICHT VON 
EUCH FERNHALTEN, WEIL DIE LIEBE GOTTES BEI SEINEM VOLK BLEIBT, DURCH 



4 
 

DAS ES DURCH DEN GÖTTLICHEN WILLEN TROST FÜR DIE KINDER GOTTES 
SEIN WIRD.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Ihr werdet über das Ausmaß des Bösen erstaunt sein, das in einem gottlosen Menschen 
wohnt, aber Ich bleibe als Arche des Heils aufmerksam, um euch für Meinen Sohn zu retten, 
damit ihr nicht im ewigen Abgrund verloren geht.  

Missachtet nicht Meine Rufe. Ich sehe euch und eile voraus, um euch zu warnen.  

Ich segne euch und ich liebe euch.  

Mutter Maria.  

 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:  

Die Gottesmutter bleibt ständig aufmerksam für die Menschheit...  

Sie ruft dazu auf, sich in die Heilige Schrift zu vertiefen, die auch heute aktuell ist. Sie warnt 
uns davor, damit wir uns nicht von ihrem Sohn lösen und vom Gesetz Gottes, so wie man es 
von Menschen erwartet, die gottlos handeln und wirken und gleichzeitig zieht sie diejenigen 
an, die sie sich entfernen und vergibt den Reuigen.  

Als Mutter aller Menschen ruft sie Ihre ausgewählten Kinder auf, die Herde Ihres Sohnes um 
den einzigen und wahren Gott herum, den Schöpfer des Himmels und der Erde zusammen-
zuhalten.  

Brüder, als Christen müssen wir ein Herz aus Fleisch, nicht aus Stein aufrechterhalten, damit 
wir dem Heiligen Geist durch die Weichheit des Fleischs gestatten, in uns zu wohnen. 
Lassen wir nicht zu, dass die Härte des Steins den Menschen in seinem eigenen Tun und 
Handeln stagnieren lässt. Erlauben wir Gott, uns anzuweisen, Er ist allmächtig, setzen wir 
Ihm keine Grenzen.  

Wir sind lebendige Geschöpfe und bilden den Mystischen Körper, in Brüderlichkeit und 
Einheit, denn angesichts der Einheit findet das Böse keinen Weg, um einzudringen, wodurch 
wir die Liebe Gottes für Sein Volk nicht begrenzen.  

Wir wurden zur Einheit aufgerufen und diese ist das Zeichen der Christen. So wie unsere 
Mutter uns nicht um Unmögliches bittet, wissen wir, dass für den, der liebt, nichts 
unmöglich ist.  

Wir bleiben in schwierigen Momenten für die Menschheit standhaft, die vor dem Terror und 
Krieg steht, der sich zwischen den Ländern entwickeln kann, die in diesem Augenblick in 
einem scheinbaren Bündnis handeln. Deshalb ruft uns unsere Mutter zur Einheit und 
Authentizität auf. Eine Rose ist schön, hat aber Dornen, und nur die Liebe Christi und der 
Gottesmutter, die in jedem von uns wohnen, können bewirken, dass die Dornen auf unserem 
persönlichen Weg und auf dem Weg unserer Brüder sich nicht vermehren, sondern weniger 
hart sind.  

UNSERE MUTTER ERMUTIGT UNS JEDES MAL, WENN UNS GÖTTLICHE HILFE 
ZUTEIL WIRD, UND DIE UNTERSTÜTZUNG DES VOLKES GOTTES DURCH DIE 
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LIEBE GOTTES, DIE UNS ALLES GIBT, WAS WIR BRAUCHEN, UM WEITER AUF DIE 
WIEDERKEHR UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS ZU WARTEN.  

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ MARIA  

1. DEZEMBER 2015  

 
   

Mein geliebtes Volk:  

ANGESICHTS MEINER LIEBE FÜR JEDEN VON EUCH BETTELE ICH WEITERHIN 
DARUM, DASS MEINE KINDER DIESE ERWIDERN, WAS MIR ABER NICHT 

GEWÄHRT WIRD...  

IN JEDEM MENSCHEN SUCHE ICH EINEN KRUMEN LIEBE ZU MIR, DIE MICH 
RÜHRT UND MICH MIT DEN MEINEN IN MEINEM HERZEN VEREINT, UM 

WUNDEN ZU HEILEN UND DIE GEFANGENEN ZU BEFREIEN UND SIE IN EINHEIT 
MIT MEINER LIEBE ZU HALTEN. 

Mein Volk, das Mich nicht kennt, ist es, das ich unermüdlich suche, auch wenn es die Tür 
vor Mir verschließt, nicht nur die seines Herzens, sondern auch die seines menschlichen 
Willens, obwohl sie zu Meinen Auserwählten erwählt wurden, Ich habe jedem den Weg 
eingeprägt, auf dem er das Haus Unserer Dreifaltigkeit findet, es sind diese Kinder, auf die 
zu jeder Zeit gewartet wird, bis zuletzt.   

SUCHT MICH, MEINE KINDER, SUCHT MICH!   

Ich weiß, dass nicht alle gleich sind, aber es gibt nur einen einzigen Weg, um Mich zu 
erreichen: den schmalen Weg und die enge Pforte, den Weg, den die Sanften und im Herzen 
Demütigen gehen, nicht den Weg derjenigen, die Mich personifiziert haben und die die 
Demütigen und Einfachen treten, diejenigen, denen Ich mich zeige, um die Menschheit zu 
lehren, dass Ich Gott bin und denjenigen erwähle, der sich Mir hingibt wie ein Kind, damit 
Ich ihn anleite und er Mich als Derjenige erkennt, der Ich bin.  

Wie kompliziert ist der Mensch! Er sucht nach dem geringsten Unterschied, um Konflikte 
unter Meinen Kindern zu verursachen, wenn Ich Mich den Meinen in jedem Augenblick 
hingebe, ohne anzuhalten.  

Mein geliebtes Volk:    

WÜNSCHT NICHT, MICH ZU PERSONIFIZIEREN ODER AUF DIE MENSCHLICHE 
ZEIT ZU BESCHRÄNKEN, ICH BIN DER EWIG GEGENWÄRTIGE, ICH BIN AUF 

SPEZIELLE WEISE IN JEDEM EINZELNEN, ICH GEHE IN MEINER EWIGEN 
GEGENWART MIT DEN SEELEN UM.   
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Mein geliebtes Volk, auf der Suche nach der Perfektion ist die Menschheit in die größte 
Unvollkommenheit aller Zeiten verfallen: in die Arroganz, weil sie mich nicht kennt und aus 
ihrer Existenz entfernt hat.   

Ich hatte es bereits angekündigt: der Mensch wird soweit kommen, dass er mich nicht mehr 
kennt, was den von Satan gesteuerten Kräften des Bösen ermöglicht, in Meine Kinder 
einzudringen, ihre Sinne zu durchdringen, sie von mir wegzubringen und den Verstand zu 
verändern, damit sie mich nicht suchen, damit sie Mich ignorieren und sich ohne 
Bewusstsein dem Dienst der Vermehrung des Bösen in der gesamten Menschheit widmen. 

Das Böse hat keine Augen, aber es sieht alles...  
Das Böse hat kein Wort, aber es spricht zum Menschen, es erreicht das Herz und spricht...  
Das Böse hat keine Füße oder Hände, aber benutzt diejenigen des Menschen, um Übel zu 
verursachten und Menschen in Verzweiflung zu stürzen.  

Mein geliebtes Volk:  

Wach auf, wenn du denkst, das Böse zu fürchten, du kannst es nicht vermeiden, wenn du 
Mich nicht kennst! Du kannst mich nicht lieben, wenn du leugnest...  

Du kannst nicht an Mich denken, wenn du dich nicht in Mich vertiefst und Mich dazu 
bringst, in dir das Bestreben zu entfachen, Mich kennenzulernen, um die Erlösung zu 
erreichen.  

DER MENSCH KANN DAS EWIGE LEBEN NICHT SELBST ERREICHEN, ICH KANN 
IHN RETTEN, WENN DER MENSCHLICHE WILLE DAZU BEREIT IST. 

DIE MENSCHHEIT MUSS SICH BEWUSST SEIN, DASS SIE EINEN GROSSEN FEIND 
BESITZT, DER STÄNDIG MIT ALLEN MITTELN UND IN ALLEN ASPEKTEN DES 

TÄGLICHEN LEBENS DARUM KÄMPFT, DASS SIE STÜRZT UND MIR FERNBLEIBT.  

DAHER MÜSST IHR MICH KENNEN, DAMIT IHR MICH WIEDERERKENNT.  

Es ist nicht das Fehlen der göttlichen Liebe zu Unseren Kindern, weswegen so viele mensch-
liche Wesen sich in die Hände des Teufels begeben und ihm dienen, sondern es ist der Stolz 
des Menschen, der ihn verrät und zu spiritueller Unwissenheit bringt, mit der er seine 
Umwelt sieht und nicht die Täuschung erkennt, die vor sich geht.  

Mein Volk: 

ICH RUFE EUCH AUF, DIE SEELE NICHT ZU VERLIEREN, AUFZUWACHEN! Nur, dass 
ich euch rufe und ihr nicht die Tiefe dieses Erwachens erkennt, ihr seid euch nicht bewusst, 
was die Seele für den Menschen ist, das fehlende persönliche Interesse, seinen materiellen 
und spirituellen Körper auszubilden.  

Ihr hört von der Seele und wisst nicht, was die Seele ist, ihr hört, hört alles nur, ohne zu 
glauben und deshalb, weil ihr nicht genügend glaubt, lebt ihr, ohne an den Moment zu 
denken, an dem ihr vor Mir stehen werdet.   

Kinder, wenn Ich euch einen Moment kosten lassen würde, wie die Seele in Gnade lebt, 
würde ich euch den Himmel vorkosten lassen, in dem ich in Erfüllung wohne. In jede Seele 
ist der Preis Meines Blutes geprägt, daher rufe Ich euch und wünsche nicht, dass ihr verloren 
geht und die Seele mit dem Sumpf der Sünde verderbt. 

Ich spreche von der Seele und der Sünde, wenn die Seele für einen großen Teil der Mensch-
heit das tägliche Brot ist, wodurch ich einen ständigen Schmerz erleide. WIE KÖNNEN DIE 
SOGENANNTEN GELEHRTEN DENKEN, DASS ES MIR NICHT WEHTUT, WENN 
MEINE PASSION FÜR EINE EINZIGE SEELE STÄNDIG LEBENDIG BLEIBT?  
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NÄHRT DIE SEELE, BETET, BETET MICH IN DER EUCHARISTIE AN, BETET ZU 
MEINER MUTTER, VERNACHLÄSSIGT NICHT EINEN AUGENBLICK, EIN 

AUGENBLICK IST DAS EWIGE LEBEN WERT.   

Meine auserwählten Kinder müssen Mein unvernünftiges Volk lehren, das denkt, es sei 
sicher, bevor es sich von all den bösen Taten gereinigt hat, das es begeht.  Sie erkennen nicht 
den Irrtum, in dem sie leben und erkennen nicht, dass sie nicht Herren über ihr Leben sind, 
noch erkennen sie, dass sie beschränkt sind - und daher sind sie so arrogant, jedoch wird der 
Mensch sich selbst läutern. 

Ich befinde Mich bei jedem von euch, wenn er Buße tut und den festen Vorsatz fasst, nicht 
wiederum in Sünde zu verfallen und den Vorsatz, sich dauerhaft zu ändern und mich nicht 
zu beleidigen, indem er den Egoismus des menschlichen Egos vernichtet.  Ich begrüße euch 
und führe euch mit Meiner Barmherzigkeit, die unendlich ist, Ich bin kein Gott, der euch 
immer nur beschuldigt und verurteilt...    

JA, ICH BIN DER GOTT, DER DAS HANDELN UND TUN DER SEINEN SIEHT  
UND DARAUF WARTET, DASS DIEJENIGEN, DIE VERLOREN SIND, ZU MIR 

ZURÜCK KOMMEN UND DIEJENIGEN ERMUTIGT, DIE SICH NICHT VON MIR 
ENTFERNEN.  

ALS GOTT VERACHTE ICH NICHT DENJENIGEN, DER BEREUT, ABER ICH 
AKZEPTIERE KEINE SÜNDE, ES IST MIR NICHT GLEICHGÜLTIG, DAHER WURDE 
EUCH DAS GESETZ GEGGEBEN, ANDERNFALLS HÄTTE MEIN VATER ES EUCH 

NICHT GEGEBEN, DAMIT ES ERFÜLLT WERDE.  

Meine Kinder rufen Mich, weil sie auf dem Trockenen sitzen und wissen nicht, dass dies ein 
wichtiges Zeichen dafür ist, dass sie sich auf dem richtigen Weg befinden. Denn inmitten der 
Trockenheit sollt ihr beten und in Meiner Liebe und nach Meinem Willen handeln, damit die 
Seele in der Unendlichkeit Meiner Barmherzigkeit umkehrt und der Mensch sein Nichts 
findet, damit Ich alles in ihm werde. 

Mein geliebtes Volk: 

Wie mächtig wirken die irdischen Kräfte, wenn sie die militärische Macht besitzen, und je 
höher sie ist, desto größer ist die Kraft! 

Groß, stark und mächtig fühlt sich der Mensch, wenn er eine Waffe schwingt!  

Wie mächtig fühlen diejenigen sich angesichts der Hungrigen, die sich dem Gott des Geldes 
angeschlossen haben, ohne darüber nachzudenken, dass Ich nur einen Augenblick benötige, 
um diese Macht stürzen zu lassen!  

Kinder, Ich gestatte euch, fortzufahren, bis jeder einzelne zu Mir zurückkommt.   

Der Teufel schleicht nicht mehr herum, er hat den Menschen eingenommen und zu einem 
Geschöpf gemacht, das im Gefängnis der Unwissenheit gefangen ist und in der Loslösung 
von allem, was Meine Liebe bedeutet.     

ICH WÜNSCHE, DASS JEDER, DER DIESES, MEIN WORT HÖRT ODER LIEST, BETE 
UND SICH BEWUSST WERDE, DASS ER NICHT ZULASSEN KANN, DASS ER 

VERLOREN GEHT.   

Mein geliebtes Volk, leidet ihr? Ihr werdet mehr leiden... 

Feuer wird auf die Erde fallen und ihr werdet wünschen, euch nicht von Mir entfernt zu 
haben.   

Ich weiß, dass dies euch Angst macht: Und die Sünde macht euch keine Angst?  

Und mich zu beleidigen, macht euch keine Angst?  
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Nicht einmal der Tod im Zustand der Sünde macht euch Angst?  

UND MEIN VOLK WURDE NICHT IN DEM ANGEWIESEN, WAS ICH 
NIEDERSCHREIBEN LIESS, DAMIT MEIN VOLK WEISS, DASS DIE SÜNDE SÜNDE 

GENANNT WIRD UND SÜNDE IST UND DAS BÖSE DAS BÖSE IST UND DASS WER 
IM BÖSEN LEBT, OHNE BUSSE ZU TUN IM BÖSEN VERBLEIBT.    

Lebt nicht in der Leichtigkeit, im Liberalismus, dieser führt zum Verlust, wenn der Mensch 
in diesem Zustand fällt, das Bewusstsein vor solchen Verwirrungen ausschaltet und Meine 
Gebote, Meine Liebe vergisst und im Gegenteil dem Teufel aushändigt und den Schritten 
folgt, die Meinem Haus entgegenlaufen.   

Wie frei ist der Mensch, wenn er sich in Meiner Freiheit befindet!  

Mein geliebtes Volk, der Krieg wird rauer, der Schmerz des Terrors breitet sich aus, dies 
wird in aller Stille durchgeführt und dann wird der Schmerz mit großem Echo erklingen, das 
Böse genießt dies.  Die verbündeten Nationen werden sich verraten und die Teilung wird 
kommen, das Feuer, das angesichts dieser großen Verwirrung entsteht, wird erschreckend 
sein.    

Betet, meine Kinder, betet für Russland.  

Betet, meine Kinder, die Nationen fügen sich gegenseitig großes Leid zu.  

Betet, meine Kinder, bittet die Gottesmutter um Ihre Fürsprache angesichts des 
Erdbebens, Norwegen wird weinen.   

Mein geliebtes Volk, der Kontrollverlust des Menschen führt dazu, dass die Schöpfung 
reagiert und klagt, sie fordert vom Menschen, wieder Teil der "GÖTTLICHEN ORDNUNG" 
zu sein. 

Kinder, ihr verstümmelt euch im Geiste selbst, wenn ihr euch dem Bösen widmet und ihm 
Macht über euch gewährt, ihr fühlt es nicht, ihr nehmt es nicht wahr, weil das Weltliche in 
das Leben der meisten meiner Kinder integriert ist. Ihr leidet durch eure eigenen Hände und 
dadurch, dass ihr mich vergessen habt.  

Vergesst nicht, "Ich bin euer Gott" (Jes 41,13), und ich bleibe bei Meinem Volk, das auf 
Meine Wiederkunft wartet.  

Ich segne euch, Ich liebe euch, vergesst nicht, dass ich jedes einzelne Meiner menschlichen 
Geschöpfe liebe.  

EUER JESUS  

 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 
 

KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:  

Was ist es, das die Menschen vergessen?  
Was ist es, woran die Menschen sich erinnern?  
Was lebt der Mensch?     
Was er für sein Wohlbefinden wünscht, was er nicht wünscht, dass es ihm Schmerzen 
zufügt, oder was er lieber ignoriert.   
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Nur Gott weiß, was diese besondere Welt jedes menschlichen Wesens will: ERLÖSUNG, 
HERRLICHKEIT, MACHT, HINGABE, HOFFNUNG, GLAUBE, NÄCHSTENLIEBE.  

In diesem Aufruf unseres geliebten Christus fühle ich die imminente göttliche Kraft, um den 
Menschen dazu zu bewegen, sich tief in sich selbst zu versenken und ihn zur Suche und dem 
Wissen darüber zu motivieren, woraus wir bestehen, nicht nur körperlich, sondern auch 
geistig. Dies, damit kein Mensch Schritte unternimmt , ohne das Böse zu kennen, das er für 
sich selbst und den Rest der Menschheit verursacht, auch für diejenigen, die sich gegenseitig 
nicht kennen. 

Brüder, WIR MÜSSEN DAS GUTE IN DER GESAMTEN SCHÖPFUNG VERBREITEN, 
DAMIT DAS GÖTTLICHE LICHT DES HEILIGEN GEISTES NICHT AUS UNKENNT-
NIS ERLISCHT. 

Jeder Mensch erzeugt oder zerstört, und dieses ständige Handeln erzeugt das Gute, das 
überträgt und sich ausdient, das gleiche Gute, das mit dem Göttlichen Heilsplan zusammen-
arbeitet, zu dem jeder einzelne gehört. Da wir Teil des mystischen Leibes Christi sind, teilen 
wir mit Ihm, worum Er uns bittet, nicht nur für das persönliche Heil, sondern auch für das 
unserer Brüder. 

Das Böse breitet sich aus, als würde es vom Wind getragen: mit einer Geschwindigkeit, in 
der jede Mode, jedes Lied, falsch angewendete Technologie, Filme, Schimpfwörter, Ketzerei, 
Ideologien, Unmoral, Gotteslästerung, Mord etc. übernommen wird, angesichts eines Men-
schen, der wie Christus sagt, unbeeindruckt ist, weil er die Geschehnisse als zum heutigen 
Zeitpunkt so normal betrachtet, da sich der Modernismus immer wieder erneuert. 

Wie viel Böses bewirkt diese Generation! Und wie viele Appelle fallen auf die Erde, ohne 
Früchte zu tragen!  

WIE UNS DIESER ANBETUNGSWÜRDIGE BETTLER UM LIEBE BITTET, DIESER 
CHRISTUS, DEM SEINE EINGEWEIDE SO SEHR SCHMERZEN, DASS ER SEINE 
SCHMERZEN NICHT VERBERGEN KANN UND STÄNDIG MITTEILEN MUSS, 
DIESEN SCHMERZ, DER DURCH DIE GLEICHGÜLTIGKEIT DES MENSCHEN FÜR 
DEN MENSCHEN SELBST UND GOTT GEGENÜBER VERURSACHT WIRD.   

DER MENSCH SIEHT SICH IN DER GEGENWART, ABER VERGESSEN WIR NICHT 
DIE GÜTER DER ZUKUNFT, DAZU LÄDT CHRISTUS UNS EIN.  

Und diese Einladung impliziert den Aufruf zum GEBET, diesem inneren Gebet, das den 
Menschen dazu bewegt, die Güter erreichen zu wollen, die Christus uns gibt. Deshalb darf 
der Mensch das Gebet nicht missachten, denn in ihm beginnt der Flug zur Einheit des 
Geschöpfs mit seinem Schöpfer, um mit allem wiedervereint zu werden, was der Mensch 
niemals findet, wenn er sich von Christus entfernt. 

Die Menschheit befindet sich in einem entscheidenden Moment, Christus sagt un: in einem 
Augenblick, in einem Augenblick...  

Wissen wir von diesem Augenblick oder kennen wir diesen Augenblick nicht?  

Verstehen wir die Unausweichlichkeit, die in einem Moment ausgelöst werden kann oder 
wollen wir die Wirklichkeit nicht sehen?  

Hören wir Christus zu und vereinen wir uns wieder mit der Heiligen Mutter, worum 
Christus selbst uns bittet.  

Amen. 
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EIN LEISER RUF DES HIMMELS AN DIE MENSCHHEIT 
Schilderung einer mystischen Erfahrung 

 Als Augenzeugen einer der vielen Erscheinungsformen von übernatürlichen Begebenheiten, 
nicht nur in der Person von Luz Maria, sondern auch in den religiösen Bildern ihrer 
Mitgliedschaft oder Bildern, die sich an Orten befinden, die sie besucht wie zu dieser 
Gelegenheit in Kalifornien, USA, wollen wir allen die Erklärung der Bedeutung dieses 
Wunders in der Hoffnung mitteilen, dass ihnen die Dimension der Nachricht, die über Luz de 
Maria enthüllt wurde, bewusst wird.  

 Wir sollten klarstellen, dass die Erscheinung der Flüssigkeit am Kruzifix nicht 
wissenschaftlich analysiert wurde, auch wenn man hinsichtlich der Farbe und Gerinnungszeit 
eine Ähnlichkeit mit dem Blut aus den Stigmata von Luz de Maria feststellen kann, und sogar 
den gleichen unerklärlichen Duft. 

Ich befand mich in den Armen von Jesus Christus, erzählt Luz de Maria, teilte sein schmerz-
haftes Leiden und konnte die Umstände sehen, die dieses Leiden verursachen, wodurch sie 
nicht nur bei mir sichtbar wurden, sondern auch am Kruzifix, das sich in einer Glaskammer 
im selben Raum befindet, und unser geliebter Christus zeigt mir, dass sein Blut am Kruzifix 
aus Metall durch das Böse verursacht wird, in dem ein großer Teil der Menschheit lebt - das 
Böse, das zunimmt statt abzunehmen. Der böse Unterdrücker der Seelen genießt die Tat-
sache, dass die Menschheit gleichgültig gegenüber der göttlichen Liebe lebt und in die 
stürmische See der ständigen Sünden eintaucht, die im Ungehorsam verwurzelt sind. 

Die Schmerzen, die Christus gerade erleidet, sind für den Menschen unvorstellbar und 
übertreffen sämtliche existierenden Beschreibungen. Christus erleidet das Klagen der 
Unschuldigen. Wie unendlich ist das Böse, das die Sünde über diese unschuldigen Wesen 
ausschüttet und welch bittere Tränen weinen die Kinder, die inmitten einer menschen-
verachtenden Macht nicht nur körperlich, sondern auch innerlich verstümmelt werden... und 
weiteres, das er mir zeigt. 

Unser geliebter Christus lässt mich AN DEM METALLENEN KREUZ Seine Poren sehen, die 
in diesem Augenblick fleischlich sind, und wie SEIN KOSTBARES BLUT für die Menschen 
austritt, die aus ihrem eigenen Willen heraus nicht erkennen wollen, wie klein sie sind und 
welche Größe sie dadurch erhalten, Kinder Gottes zu sein. Die fehlende Kenntnis des Wortes 
Gottes lähmt den Menschen und verhindert, in dieses UNENDLICHE GEHEIMNIS einzu-
dringen, AN DEM WIR DURCH DIE HEILIGE SCHRIFT TEILHABEN, um ihn zu kennen 
und indem wir ihn kennen, ihn richtig, aufrichtig und wahrhaftig zu lieben, um ihn nicht 
einzuschränken, sondern im Gegenteil, um in SEINE UNENDLICHE MACHT vorzudringen 
und gemeinsam mit der gesamten Schöpfung anzubeten, da einige Brüder ihn nicht anbeten 
und missachten und sich weigern, ihn anzuerkennen, so wie diejenigen, die aus Unwis-
senheit die GÖTTLICHE MACHT leugnen. 

Unser geliebter Christus beklagt, ja, es schmerzt ihn sehr, das Fortschreiten dessen, was im 
Menschen wohnt, dessen, was ohne Sinn den Menschen beherrscht und ihn zu Fall bringt: 
DAS VERLANGEN, das Verlangen nach Macht, Herrschaft, Ruhm, Ehre, nur das zu erken-
nen, was ihm gefällt - und schließlich wird der Mensch mehr beherrscht, als wenn dies Teil 
der Sinne wäre und entfernt ihn von dem, was das einzige Ziel des Menschen sein müsste: 
ABBILD UND GLEICHNIS GOTTES ZU SEIN. 

Das Verlangen ist dem Menschen angeboren, aber sprechen wir über das Verlangen, Gott zu 
suchen. Dieses wird ignoriert und sogar abgelehnt, weil der Mensch nur die körperlichen 
Sinne nutzt und die geistigen Sinne ignoriert, mit denen die Seele ausgestattet ist.  

Christus leidet heute unsäglich für jeden, für mich, für dich, weil SEINE LIEBE FÜR JEDEN 
PERSÖNLICH BESTIMMT IST, UND NIEMAND DIE BEZIEHUNG ZWISCHEN DEM 
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GESCHÖPF UND SEINEM SCHÖPFER ERSETZEN KANN, daher ÄUSSERT CHRISTUS 
EINEN SCHMERZ angesichts dieser immensen Gewalt der heutigen Zeit, WIE WIR IN 
DIESER GÖTTLICHEN MANIFESTATION SEHEN. 

 

(zum Anschauen des Videos ist eine Internetverbindung erforderlich - bitte 1x auf das Bild klicken) 

 

 

https://youtu.be/aQULVa0YU-U

